

休校が始まり、1ヶ月半がたちました。授業も部活もなく、静まりかえった学校が長い間続いていることに先生たちも違和感があり、寂しいと思う毎日です。早くコロナウィルスが終息し、みんなが学校に戻り、賑やかになることを願うばかりです。

さて、家庭での学習は進んでいるでしょうか。3年生として学習もしっかり進めてほしいと思っています。そのために、毎週月曜日に課題をHPに掲載しています。

新しい先生も迎え、これからというときに休校になってしまいました。先生たちもはやく皆さんと一緒に活動をスタートしたいと思っています。そのためにも、健康に気をつけ、エネルギーを温存しておいてください。

今週の「3年学年通信 スピカ」では、3年の先生方からのメッセージをのせました。ぜひ、読んでくださいね。

【郵送しました】

学校から大切な書類を郵送させていただきました。おうちの方と一緒に、封筒の中身を確認してください。提出する必要がある方は、次の登校日まで保管していただき、担任にお出しください。

また、国語の課題のプリントが、手元に届く前に、HPで配信されたため、ご迷惑おかけしました。申し訳ありませんでした。まだ、封筒が届いていないご家庭はしばらくお待ちください。

- ★郵送したもの
- 修学援助制度のお知らせについて・令和2年度 就学援助制度のお知らせ
 - 令和2年度就学援助の申請期限と添付書類の変更について
 - 3年生の休業中の課題（13日発行）・国語の課題 事前プリント（2枚）
- 以上です。

【eライブラリ 家庭学習について】

毎週月曜日にHPにのせる課題に、「eライブラリ」を使って学習する課題があります。13日の課題は数学で取り上げられていましたが、今後増えてきます。また、受検を控えた3年生です。1・2年生の学習の復習にも使ってもらいたいと思っています。（入試問題は、1・2年生の学習内容からも出題されます）特に、夏休みまで、1・2年生の復習を重点的に進めてもらえると、3年生の内容が理解しやすくなります。ぜひ、利用しましょう。

2年生のときに使い方を説明しましたが、忘れてしまった人、説明のプリントをなくしてしまった人がいるかもしれませんので、HPに「家庭学習のつかいかた」をのせました。パスワードは2年生のとき使ったものを使用します。学校コードやログインIDがわからない人は、学校に連絡をするか、先生から電話があったときにきいてください。



先日、学校から帰る途中、道をゆっくり歩いている「たぬき」に出会いました。高倉中学校の周りは自然がいっぱいですね。

【先生方からのメッセージ】

☆ 中村先生

こんにちは。せっかく3年生になり、新たな気持ちをもって登校したのに、また休校とはさびしいですね。先生たちは学校が再開してから、みんなが安全に楽しく過ごせるようにいろいろ考えています。君たちも、今できること、やるべきことをしっかりやっておきましょう。

人間は太陽の光を長い期間浴びないと気持ちが沈んでいってしまうそうです。適度に体を動かし、元気に過ごしましょう！！

☆ 宮下先生

Good morning everyone? いつもの挨拶ができなくて、さびしいです！みなさん元気でやっていますか？ 私はみんなのいない間、音楽室の掃除や、花の水やりを念入りにやっています！家ではマスクを作ったり、自分で良い菌を育てるため、ぬかすけに挑戦しています！ 32組の皆さん！クイズです。ゆほびかのオリジナルキャラクターの名前を当ててください！ヒントは‘ゆほびか’です。

☆ 長島先生

みなさんこんにちは！みなさんは毎日どう過ごしていますか？私は毎日自炊しています！学校が再開した時には、見られて恥ずかしくないお弁当が作れるように、料理の腕を磨きます！33組のみなさん！みなさんのいない学校はさみしいです。休校期間中のどこかで電話するので、最近の近況&おすすめの本映画・マンガ・ゲームなど教えてくださいね。心の元気を保ちましょう！

☆ 山田先生

進路通信を出しました！そこに皆さんへのメッセージを書いたので、是非読んでください。学校HPにのっています！！

☆ 百瀬先生

こんにちは。大変な時期が続いています。この時期だからこそ、健康に対する知識を深める機会になるのではないのでしょうか。手洗いの大切さや咳やくしゃみをする時のマナーなど重要さを再確認できたのではないかと思います。自分だけでなく、大切な人を守るためにもひとり一人の些細な気遣いが重要です。今はとても大変ですが、みんなと楽しい時間を過ごせることを願っています。これからも頑張っていきましょう。

☆ 眞浦先生

みんなは自宅で何をして過ごしているかな。早く一緒に数学の授業をしたいです。2年生のラストの学習内容だった確率は楽しいですよ。余裕がある人は少し教科書を読んでみてください。eライブラリで2学年の復習課題を出したので、積極的にやってみてね。時間がたくさんできたからこそ新たな発見があるかもしれません。周囲のものに目を向けて、気になったことは調べてみると良いかもね。またみんなと会える日を心待ちにしています。

☆ 関先生

皆さん元気ですか？始業式に皆さんと少し会えて、元気をもらえました！会っていなかった間にお兄さんお姉さんに成長していてビックリしましたよ！みなさんおうち時間は充実していますか？普段できない事を思いっきりできるといいですね。私は休日に家の断捨離、子どもと庭仕事やホットケーキづくりをしました。みなさんと楽しい授業ができるように教材の研究もしていきたいと思っています！この期間に極めたことを是非教えてくださいね！

☆ 安室先生

進級おめでとう。3年生ですね。この状況では、自覚が持てないかな？でも、学校のリーダーとして先生は期待しています。早くみんなと一緒に活動することを楽しみにしています。長い休みの間、学校HPの「学年通信 スピカ」を通して、みんなにメッセージを送っていきます。見てください。